

Romain Mahieu et Sylvain André BMX-Race

Romain Mahieu et Sylvain André BMX-Race

GG *Les deux pilotes vauclusiens Sylvain André (en jaune) et Romain Mahieu ne tarissent pas d'éloges sur le Centre de Préparation aux Jeux de Sarrians. « On s'y sent bien ! Ici, on bénéficie de structures de haut niveau et d'une ambiance qui facilite les entraînements », assure Sylvain André, licencié au BMX Club de Cavaillon, 1er au classement général de la Coupe du monde en 2022. « De mon côté, je m'entraîne durant l'hiver en Australie et le reste de l'année, je reviens ici », confie Romain Mahieu, licencié au BMX Club de Sarrians et actuel leader de la Coupe du monde 2023. Les deux champions sont donc dans des conditions idéales en vue de la 3ème étape de la Coupe du monde, organisée à Sarrians en septembre prochain. « On sera à la maison ! ».*



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09